

14 mai 2018

# Installations portuaires. 40 ans déjà !



De gauche à droite : Soizic Dubois, nouveau directeur du port d'Arzal-Camoël ; Marie-Odile Jarligant, maire d'Arzal et Michel Le Bras, directeur des ports du Morbihan, (absent sur la photo), Bernard Le Guen, maire de Camoël.

Vendredi soir, à bord des vedettes jaunes et en présence de nombreux élus dont Marie-Odile Jarligant, maire d'Arzal, Bernard le Guen, maire de Camoël, Michel Le Bras directeur des ports du Morbihan et Soizic Dubois, le tout nouveau directeur du port, ont été célébrés les 40 ans des installations portuaires. Plusieurs hommages ont été rendus à toutes les personnes qui, en 1978, ont contribué à la construction de cette importante réalisation favorable au tourisme et à l'économie locale. Le port d'Arzal-Camoël est le principal port en eau douce de la côte atlantique ; c'est l'entrée de la Vilaine maritime vers les voies d'eaux intérieures. En aval du port, le barrage permet de maintenir un niveau d'eau constant et des pontons toujours à flots. La large écluse ouvre ses portes vers l'océan. Avec l'ensemble des offres commerciales de la zone portuaire, les plaisanciers disposent de toutes les prestations nécessaires relatives à l'entretien de leurs bateaux.

### 1.500 bateaux hébergés sur le port

Depuis 1978, les populations des deux communes ont doublé, leurs contributions à l'évolution du port ont été un grand soutien. Les accès routiers ont été améliorés, les services des différentes administrations, les communautés de communes, les offices de tourisme et tous les commerces ont donné de la vie au port. Depuis, la plaisance sur la Vilaine s'est considérablement développée, le port héberge 1.500 bateaux, quatorze personnes sont au service des plaisanciers et leur directeur Soizic Dubois, compte sur cette belle équipe pour un avenir heureux.